

POLRES

Pilkades Serentak Kabupaten Lombok Barat Sukses dan Aman, Kapolresta Mataram Terima Penghargaan Dari Bupati

Syafruddin Adi - MATARAM.POLRES.ID

Jun 26, 2023 - 17:45



Lombok Barat NTB - Mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK., KabagOps Polresta Mataram Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH., menghadiri Rapat Koordinasi membahas Keamanan dan Ketertiban di wilayah hukum Kabupaten Lombok yang berlangsung di Ruang Rapat Jayengrane kantor Bupati Kabupaten Lombok Barat, Senin (26/06/2023).

Hadir pada kegiatan Rakor tersebut Bupati Lombok Barat, Ketua DPRD Kabupaten Lombok Barat, Seda Kabupaten Lombok Barat, Asisten I Pemkab Lombok Barat, Ketua Pengadilan Negeri Mataram, Ketua Kejaksaan Negeri Mataram, Waka polres Lombok Barat, Danramil Gerung, Ketua FKUB Kabupaten Lombok Barat serta segenap Forkopimda Kabupaten Lombok Barat.

Pada Rakor tersebut Bupati Lombok Barat H. Fauzan Khalid menyampaikan apresiasi kepada Polres Lombok Barat dan Polresta Mataram Atan Ketertiban dan keamanan masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Kabupaten Lombok Barat.

"Atas nama pemerintah Kabupaten Lombok Barat menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang telah memberikan Kamtibmas yang kondusif terlebih pada saat Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak yang berlangsung baru-baru ini di kabupaten Lombok Barat,"ucap Bupati saat membuka Rakor tersebut.

Atas keberhasilannya menjaga Kamtibmas di 3 Kecamatan wilayah Lombok Barat yang menjadi wilayah hukum Polresta Mataram, Bupati Lombok Barat Memberikan apresiasi berupa penghargaan kepada Kapolresta Mataram atas kinerja dalam rangka menjaga kamtibmas selama Proses Pilkades serentak berlangsung di Kabupaten Lombok Barat.

Penghargaan tersebut diterima oleh KabagOps Polresta Mataram mewakili Kapolresta Mataram yang saat itu berhalangan hadir.

"Kami juga merasa bersyukur karena selama ini baik saat Pilkades serentak berlangsung hingga saat ini Kamtibmas di wilayah hukum Polresta Mataram termasuk 3 kecamatan yang masuk wilayah Kabupaten Lombok Barat situasi Kamtibmas sangat Kondusif,"ucap KabagOps Polresta Mataram sesaat setelah Rakor selesai.

Kondusifitas Kamtibmas di wilayah 3 kecamatan yang termasuk wilayah Lombok Barat tetapi menjadi wilayah hukum Polresta Mataram yaitu Gunungsari, Lingsar dan Narmada adalah atas kerjasama semua pihak terutama masyarakat setempat.

Oleh karena itu KabagOps sangat berharap kepada masyarakat agar Kondusifitas yang tercipta selama ini dapat dijaga bersama-sama. (Adb)